



# よさのうみ通信

令和7年度  
No.7

(TEL) 0772-46-2770 (FAX) 0772-46-2771  
(HP) <http://www.kyoto-be.ne.jp/yosanoumi-s/cms>



学校ホームページQRコード

## 黒豆を育てよう～収穫～

9月30日(火)に全校児童生徒で黒豆収穫を行いました。5月に種をまいてから早4か月。猛暑の夏を乗り越え、海沿いの畑で大きく立派に育った黒豆を、今回も男山地域で黒豆栽培をされている「応援隊」のみなさんにしていただき一緒に収穫をしました。収穫前にはポイントを教えてもらい、活動中は太く大きく育った枝を抜きやすいように手伝ってもらいました。他学部の友達や地域の方達と関わりながら自然の恵みを実感し、ダイナミックに取り組むことができました。収穫した黒豆は今後、数週間校内に干した後、持ち帰ったり、給食に登場したりする予定です。



## 小学部 修学旅行



9月18日(木)19日(金)、小学部6年生12名が、大阪・兵庫方面へ修学旅行に行ってきました。1日目は「明治なるほどファクトリー」と「キッズプラザ大阪」を訪れ、工場見学や体験遊びを通してたくさんのこと学びました。様々な物を見て触れて体験し、笑顔いっぱいの時間を過ごしました。2日目は「東条湖おもちゃ王国」を訪れ、様々なアトラクションを楽しむことができました。また、学校にいる4、5年生とリモート中継を行い、現地の楽しい様子を伝えることができました。「アミティ舞洲」での宿泊は、おいしいごはんやお風呂、部屋でのリラックスタイムなど友達と一緒に過ごす貴重な経験をすることができました。他にも、おみやげを購入したり、係の役割を果たしたりと、すてきな思い出がたくさんできた修学旅行となりました。

## 中学部 修学旅行

9月24日(水)～26日(金)の3日間、中学部3年生10名で滋賀・三重方面へ修学旅行に行きました。過ごしやすい気候の中、1日目は琵琶湖のミシガンクルーズと琵琶湖博物館、2日目は志摩スペイン村、3日目はおやつタウンの行程の中で、友達と一緒に様々な経験をすることができます。事前学習では、みんなで話し合って役割分担を決めたり、しおり作成やバス内レクリエーション等の準備を進めたりしてきました。旅行中は自分の役割に責任をもち、全員が楽しめるように声を掛け合ったり、友達を気遣ったりしながら行動することができました。修学旅行を通してたくさんのこと学び、一人一人が大きく成長することができました。



## 高等部 交流及び共同学習「宮津天橋高等学校加悦谷学舎との交流会」

「つながる心 笑顔の輪(りんぐ)」をテーマに、加悦谷学舎との交流会を実施しました。体育館に到着すると加悦谷学舎のみなさんが迎えてくれ、初めて出会う友達と対面しました。吹奏楽の鑑賞をした後は、合唱部員のみなさんが「世界に一つだけの花」を歌ってくれ、その美しいハーモニーを聴きながら練習してきた手話と一緒に表現しました。また、「じゃんけん列車」では「やった!勝った。」「負けた~。」と盛り上がり、本校と加悦谷学舎の生徒が一体となって交流会を楽しむことができました。

それぞれの取組を両校の生徒会がリードし、スムーズに進めることができました。加悦谷学舎を出発する頃には、「今日は楽しかった!」「みんな優しかった。」「また会いたい。」等の言葉が溢れ、両校ともに笑顔の輪が広がる交流会となりました。



## 寄宿舎「ワクワクドキドキお楽しみDAY」

寄宿舎では、毎日の朝・夕の食事を部屋集団ごとに分かれて、それぞれのテーブルで食べています。そんな中、9月29日（月）の夕食は「お楽しみDAY」という事でみんな自由に好きな席に座って夕食をとりました。積極的に声を掛けて友達を誘う子もいれば、少し恥ずかしそうにしている子、何回か席を移動してようやく決まった子など様々でしたが、普段とは少し違う雰囲気で楽しく夕食をとることができました。2学期は、体育祭や学習発表会などの学校行事や太鼓出演など忙しい日々が続きますが、日頃の何気ない時間を大切にいきます。



## 10・11月の予定

10月13日(月)	フライングディスク大会	10月28日(火) 31日(金) 11月6日(木)	体験学習（校外生）
18日(土)	体育祭 ※振替休業日 10月20日(月)		
21日(火)	障害者雇用促進セミナー	11月22日(土) 23日(日)	Tango Good Goods 見本市・展示・販売
25日(土)	高等部丹後高校生交流集会	29日(土)	学習発表会 ※振替休業日 12月1日(月)
25日(土)～ 27日(月)	全国障害者スポーツ大会		※行事等は変更する場合があります。